



## Königlicher Besuch in der „Rappelkiste“

(pm/mf). – Hohen Besuch empfangen die Kinder der „Rappelkiste“ am Fastnachtsdienstag. Nach einem leckeren gemeinsamen Frühstück kam das Hochstädtter Kinderprinzenpaar der Käwern samt Gardemädchen vorbei. Die Kinder im Alter von 18 Monaten bis drei Jahren waren ganz verzaubert und fasziniert von Prinzessin Kara I. und ihrem Prinz Luis I. Mit Sing- und Fingerspielen unterhielten diese die kleinen Feuerwehrmänner, Schneewitt-

chen, Piraten oder Polizisten im Rahmen einer bunten, lustigen Karnevalsfeier: Zu Ehren der Tollitäten hatte sich jedes Kind selbst eine Krone gebastelt. Diese wurden natürlich während des Besuchs getragen, um sie dem Prinzenpaar stolz zu präsentieren. Nach dem Besuch feierten die Kinder weiter mit verschiedenen Tänzen und Spielen. Die „Rappelkiste“ bedankt sich bei den Käwern, die diesen Besuch ermöglicht haben.

Foto: Privat